



# Sheinbaum cobrará más impuestos a bancos, fintechs, ahorros, refrescos y hasta videojuegos

El Paquete Económico de 2026 propone varias modificaciones que contribuirán a incrementar la recaudación fiscal.



Por **Italla López - Arturo Solís - Michelle del Campo**

09 de septiembre, 2025 | 12:58 AM

Ciudad de México — El Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum apunta a los bancos, las fintechs, las bebidas azucaradas, tabaco y hasta videojuegos para incrementar la recaudación de impuestos en 2026.

El Paquete Económico presentado por la Secretaría de Hacienda la noche de este lunes incluye límites a la deducibilidad o incrementos a las tasas de impuestos sobre distintos rubros.

Morena y sus partidos aliados cuentan con la mayoría legislativa, así que es altamente probable que estas propuestas sean aprobadas, a pesar de las resistencias que podrían surgir de los sectores afectados.

“Aunque tendremos ya desde hoy o mañana ya a los grupos de cabilderos, **la mayoría legislativa resistirá porque es conveniente hacerlo**”, dijo **Ricardo Monreal**, legislador del partido en el poder Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados.

[Sheinbaum cobrará más impuestos a bancos, fintechs, ahorros, refrescos y hasta videojuegos](#)